

098	UTBM service communication	Le Pays	17 mars 2013
		Belfort	Vie étudiante - Arti'chouettes - animations

Animation Les étudiants développent l'imagination des enfants

Malgré des températures frissonnantes, les étudiants de l'IUT ont attiré des enfants, hier après-midi place Corbis à Belfort, lors de la 6^e édition d'Art'chouettes.

Cette animation a été imaginée par des étudiants en DUT carrière sociales de l'IUT de Belfort-Montbéliard. Sa vocation était de sensibiliser les enfants à l'éco-citoyenneté et au développement durable. Aujourd'hui, elle est désormais portée par l'association d'étudiants Anim'toi.

Hier, elle s'est entourée de nombreux partenaires comme la ville de Belfort pour le prêt de matériel, le conseil général, l'UTBM, l'association Com'et et les scouts et guides de France de Mulhouse. Elle a développé des animations à la fois simples, originales et ludiques dont l'unique but était d'offrir la possibilité aux enfants de

faire preuve d'imagination et de doigté. Sur une table, ils ont fabriqué des maracas avec des bouts de bois, du fil de fer et des capsules de canettes de bière.

À côté, ils ont découpé des masques de carnaval que les enfants ont peints avec une peinture à base de jaune d'œuf et de paillettes. « *Nous ne savions pas que le défilé du carnaval était annulé* », s'excuse la coordinatrice.

Avec des feuilles de papiers, ils ont créé des origamis en forme de lapins, grenouilles, dinosaures. Ils ont conçu des motifs avec colle et épices.

Enfin, les étudiants ont vendu du nougat au profit de l'Association des paralysés de France, lu des contes et offert un espace au Grenier vert qui a fait déguster sirop, jus de fruit et brioches bio.

Pascal Chevillot



Les enfants ont affronté des températures hivernales place Corbis.

Photo Xavier Gorau